

La celebración del Medio Año Festero arranca en Petrer con un Concierto de Música en el Teatro Cervantes

05/11/2015



La Rendició se representará en dos actos, el jueves 14 y el domingo 22 | Jesús Cruces.

Petrer celebra este mes su Fiesta de Capitanes 2015 y el Medio Año Festero con una serie de actos que anuncia que la ciudad ha pasado el ecuador de sus fiestas y en seis meses el color, los pasodobles y la hermandad volverá a colarse por las calles del Casco Antiguo. Los actos se desarrollarán a lo largo de este mes de noviembre.

Este sábado 7 tiene lugar la primera jornada de juegos de mesa en la Casa del Festero, a las 16:30 horas y, posteriormente, realizarán un pasacalle acompañado por la banda de música y a las 19:30 horas dará comienzo el

Concierto de Música Festera Medio Año en el Teatro Cervantes. Durante este acto se homenajeará a los exdirectivos de la Unión de festejos y a las escuadras que cumplen 25 y 50 años.

Los actos seguirán el sábado 14 con una jornada de juegos de mesa y la representación teatral de "La Rendición" en su primera parte, en el Teatro Cervantes, a las 20 horas.

Mientras que el sábado 21 de noviembre a partir de las 9:30 horas los petrerenses vivirán una intensa jornada

festiva en la que tendrá lugar, por la mañana, la recepción de capitanes y almuerzo festero, y por la tarde, pasacalle de capitanes, y de comparsas y capitanes, recepción de capitanes 2015, café festero, alardo de capitanes, pasacalles de comparsas y misa en honor de los festeros difuntos para terminar con un pasacalles.

La segunda parte de la representación teatral de "La Rendición" se hará el domingo 22, en el Castillo, a las

13 horas, previamente habrá un desfile de La Rendición y un almuerzo festero.

Por último, del 27 al 28 de noviembre tendrán lugar el viernes la entrega de premios de los concursos y proyección audiovisual Moros y Cristianos 2015, el sábado, cena en homenaje de los Capitanes en el Salón Juanjo y el domingo, se presentará la película de Fiestas Moros y Cristianos Petrer 2015, en los cines Bassa El Moro, a las 12 horas.